

### Recuperar inaugura su nueva oficina en la Regional Norte

En el mes de julio, la empresa inauguró su nueva oficina en la ciudad de Barranquilla.



Doctor Armando Montoya Baena, Gerente



Personal Administrativo Regional Norte



Nuestra nueva oficina está ubicada en el Barrio Santa Ana, en la carrera 64 N° 64-12 Barrio Santa Ana. Nos pueden contactar al (5) 319 8498

Con el corte de la cinta del Gerente Armando Montoya Baena y una reunión con el personal administrativo, se realizó oficialmente la inauguración de este nuevo proyecto empresarial, que tiene como propósito ofrecer unas instalaciones cálidas tanto para personal como para los clientes, con los cuales se proyecta seguir creciendo de la mano.